

Cours d'assistant-e en gestion

Le Lycée Jean-Piaget, en collaboration avec le CIFOM, ouvrira à partir d'août 2009 un cours d'assistant-e en gestion qui permettra d'entrer dans la filière HEG. Il s'agit en fait d'une modification très profonde de l'actuel cours d'assistant en administration qui n'était que théorique et qui ne permettait pas d'entrer en filière HEG. Cela se traduira par une économie financière pour l'Etat.

Ce cours permet d'accéder au marché du travail au bénéfice de solides compétences pratiques, de vastes connaissances de culture générale ainsi que d'une bonne maîtrise des langues.

Dès l'année scolaire 2009-2010, le cours d'assistant-e en gestion se divisera en deux parties. L'une théorique, de fin août à fin janvier, l'autre pratique, de début février à fin juillet.

Pour être admis dans cette filière, les futurs étudiants doivent être porteurs d'une maturité gymnasiale. Cependant, le cours ne sera ouvert qu'en cas d'inscriptions suffisantes.

La partie théorique comprend :

- de la bureautique (correspondance, communication, Excel, Word, Internet, Powerpoint, Outlook)
- des langues (correspondance commerciale anglaise et allemande, expression orale)
- de la gestion (différents types de comptabilité, analyse financière, logiciels comptables, marketing)
- du droit (droit du travail, droit fiscal, etc.)

La partie pratique se fera en entreprise et sera sanctionnée d'un travail personnel.

Grâce à la réussite de cette formation et la remise d'un certificat reconnu par le Département de l'éducation, de la culture et des sports du Canton de Neuchâtel, les étudiants pourront entrer sans examen à la Haute Ecole de Gestion de Neuchâtel

La conférence de presse aura lieu le mardi 10 mars 2009, en salle 101 du bâtiment Léopold-Robert.

Le directeur de l'ESCN :

Philippe Gnaegi